



El guionista Sergio Barrejón.

Nominado al Goya un corto de Sergio Barrejón, profesor del Máster de Guión

L.G.

Sergio Barrejón, profesor del Máster de Guión de la Universidad Pontificia de Salamanca, es el co-guionista de "Lucas", un cortometraje dirigido por Álex Montoya que ha sido nominado por la Academia de las Artes y Ciencias Cinematográficas para recibir el premio Goya. El corto aborda diversos temas que van desde los conflictos adolescentes hasta la pedofilia y ya ha recibido varios premios. Sergio Barrejón es guionista de la película "Hijos de Caín" y de series como "Amar es para siempre" o "La Señora".

Investigadores de la Universidad podrán acceder a 14.000 libros electrónicos

Los investigadores de las universidades públicas de Salamanca, Burgos y León podrán acceder a más de 14.000 libros electrónicos de la prestigiosa editorial Wiley hasta el próximo 13 de julio a través de un portal integrado de recursos de información científica, gracias a un acuerdo impulsado por el Consorcio de Bibliotecas Universitarias de Castilla y León.